



2^{ème} Journée Régionale de l'Entrepreneuriat : l'université de Valenciennes fête l'esprit d'entreprendre !

Pour la deuxième année consécutive, la Maison de l'Entrepreneuriat organise le 28 novembre la Journée Régionale de l'Entrepreneuriat. Les universités et grandes écoles de la région se mobilisent pour sensibiliser les étudiants à la création d'entreprise et mettre en lumière les opportunités offertes par leur établissement aux porteurs d'une intention d'entreprendre. Au programme, des débats, rencontres et animations dans chacune des universités le matin et un rassemblement de plus de 700 étudiants l'après midi à la Salle Allende à Mons en Baroeul. Explications...

Programme à la carte le matin...

Dès 9h, sur le campus des Tertiales Valenciennes, les étudiants vont être plongés dans l'ambiance en participant par groupe de 10, au concours « Créativité » : deux heures chrono pour imaginer des idées de création d'entreprise sur un thème donné le matin même.

L'université proposera également à ses étudiants des échanges avec David Mercier, le directeur du bowling « le Satellium » et Claude-Arnaud LEPOUTRE, de Hainaut Entreprendre qui évoquera les aides proposées aux jeunes créateurs d'entreprises. En parallèle, le hall des Tertiales accueillera de nombreux stands, où créateurs, accompagnateurs et financeurs seront à la disposition des étudiants.

Menu unique l'après midi !

L'après-midi, des étudiants de toute la région rejoindront par bus la Salle Allende à Mons-en-Baroeul. Des jeunes créateurs régionaux viendront parler de la passion qui les anime et des qualités requises : la créativité, l'esprit d'équipe, le sens des responsabilités ou bien encore la ténacité. La ligue d'improvisation de Marcq-en-Baroeul et le dessinateur Charles Hénin réagiront tout au long de l'après-midi aux débats et échanges, le tout en direct.

Les clubs d'Entrepreneurs Etudiants (qui permettent aux étudiants de bénéficier d'une première expérience du métier d'entrepreneur et de se constituer un premier réseau de contacts pendant leurs études), ainsi que les référents de la Maison de l'Entrepreneuriat interviendront également pour expliquer le travail qu'ils mènent tout au long de l'année. Cet après-midi, qui promet d'être animé, permettra enfin de remettre les prix du concours Graines d'Entrepreneurs pour le volet « Créativité » et « Initiatives ».

Maison de l'Entrepreneuriat Nord Pas-de-Calais

Pôle Universitaire Lille Nord Pas-de-Calais

1 bis rue Georges Lefèvre

59044 Lille Cedex

www.maison-entrepreneuriat-npdc.fr